



Chantier environnement pour 12 jeunes à Chambéry

La communauté d'agglomération de Chambéry a expérimenté cette année une démarche originale : mobiliser douze jeunes pour les faire travailler sur un chantier environnemental. D'origines géographique et sociale diverses, les jeunes ont été embauchés pendant deux semaines pour restaurer les milieux naturels du territoire. Le projet a été porté par le service politique de la ville, et a associé de nombreux partenaires. Le centre social "association du quartier centre ville" a été mobilisé pour recruter, salarier et encadrer le groupe de jeunes. La FRAPNA de la Savoie a réalisé

une intervention pédagogique dans un objectif d'éducation à l'environnement ; le conservatoire des espaces naturels de Savoie a proposé les deux sites de l'agglomération à restaurer et a apporté ses savoir-faire. Ce projet a été très apprécié, tant par les jeunes que les partenaires, en raison de la mixité du groupe (étudiants, demandeurs d'emploi, lycéens, mixité fille-garçons), de l'impact écologique visible de l'action et de sa finalité pédagogique. Elle sera certainement reconduite sur d'autres sites de l'agglomération.

●●● Contact : Chambéry métropole, 04 79 96 86 60



Photo : Chambéry métropole